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ASSEMBLEA ORDINARIA DEI SOCI – 26/03/2024 
 
 

RELAZIONE DEL PRESIDENTE 
 
 

Carissimi soci, vi do il benvenuto e vi ringrazio per la vostra 
presenza. 
Questa assemblea è stata convocata per approvare i nostri bilanci. 
Prima di discutere del risultato finanziario 2023 e delle prospettive 
per l’anno in corso, cercherò di illustrarvi, sia pure a grandi linee, 
l’andamento generale della nostra Associazione. 
 
 

ATTIVITA’ 
 
Tesseramento. 
Anche per l’anno 2024 abbiamo deciso di mantenere le quote sociali 
pro-capite a 40,00 €. 
Attualmente i soci iscritti sono 87, tra cui una quindicina di allievi 
della Scuola Bridge. 
Quasi tutti gli attuali iscritti frequentano attivamente i nostri tavoli da 
gioco. 
Ciò consente alla nostra associazione di poter gestire tornei con una 
sempre più larga partecipazione di giocatori.  
 
 
La scuola Bridge. 
Abbiamo attualmente 8 allievi praticanti del 1° anno, 4 del 2° anno e 
5 preagonisti. 
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Il Corso dei principianti è terminato a febbraio e come al solito è 
stato curato dal nostro promotore, Roberta Ghisleni. 
Il nostro vicepresidente, Gianni Belloni, agli inizi di questo mese ha 
frequentato e superato con successo il Corso Promotori e pertanto 
siamo sicuri che, se sarà necessario, egli potrà altrettanto 
validamente sostituire Roberta per istruire i futuri allievi. 
Il prossimo Corso Fiori inizierà presumibilmente a settembre ma 
abbiamo dei contatti con alcune Scuole superiori di Bergamo che, se 
dovessero andare a buon fine, potrebbero indurci ad anticipare 
l’attivazione delle lezioni già in questa primavera. 
Per quanto riguarda i Corsi di perfezionamento di livello superiore 
sarà dato spazio ai nostri tutor di organizzare entro l’autunno alcuni 
seminari a tema. 
 
 
Calendario Gare. 
Anche per il 2024 abbiamo preparato un calendario gare che tiene 
conto di una programmazione basata su un intero anno solare. 
Come di consueto si gioca il lunedì pomeriggio, il martedì ed il 
venerdì sera. Stiamo cercando di introdurre anche un torneo 
pomeridiano di domenica, ma ci sono alcune difficoltà burocratiche 
che stiamo cercando di sbrigare con il Comune di Bergamo al fine di 
poter estendere, anche per la domenica, l’accesso a questi locali. 
Abbiamo introdotto 12 Tornei Sociali, 2 Tornei di Carnevale, 22 
Tornei Holiday, 8 Tornei di Natale. Le novità sono: 1 campionato a 
squadre basato su 5 Tornei, 1 Torneo di Primavera ed un Torneo di 
Halloween. 
Dal vecchio Calendario abbiamo eliminato i cosiddetti Tornei Allievi 
che normalmente si disputavano l’ultimo venerdì di ogni mese. 
In effetti il fatto che venissero chiamati “Torneo allievi” generava in 
diversi di noi una certa riluttanza alla partecipazione. Essi venivano 
un po’ considerati come competizioni di 2a categoria. 
Anche se sono stati eliminati questi tornei, che erano specialmente 
rivolti ai principianti, raccomandiamo comunque ai cosiddetti 
“esperti” di giocare di tanto in tanto in coppia con quei soggetti che 
sono ancora alle prime armi perché questi hanno bisogno di essere  
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aiutati ad affrontare le prime difficoltà. Solo così riusciranno a 
superare le delusioni che inevitabilmente dovranno subire nei primi 2 
3 anni di praticantato. 
 
 
Manifestazioni. 
Anche quest’anno disputeremo il tradizionale torneo di beneficenza 
presso l’Associazione Paolo Belli. Non è stato inserito nel calendario 
2024 perché non sappiamo ancora la data precisa in cui sarà svolto. 
Presumiamo un sabato pomeriggio verso la metà di maggio. 
 
Il mese di giugno dello scorso anno abbiamo organizzato il Torneo in 
Città Alta nell’ambito dell’evento “Bergamo-Brescia Capitale della 
Cultura 2023”. E’ stato un grande successo che ha attirato parecchi 
giocatori anche di altre province. Ci è costato un po’ di sacrificio in 
termini di preparazione, ma ne è valsa veramente la pena. 
Oltretutto la nostra iniziativa ha ispirato anche l’Associazione di 
Brescia che ha organizzato il medesimo evento il mese di settembre. 
Ringraziamo il nostro socio Fabrizio Leidi che ha dato un 
fondamentale supporto organizzativo ad entrambe le Associazioni. 
 
Per ultimo voglio ricordare che per la metà di giugno stiamo cercando 
di organizzare una settimana di vacanza al mare durante la quale chi 
vorrà potrà anche divertirsi a giocare a bridge. L’hotel Bellavista di 
Roseto degli Abruzzi metterà a disposizione una sala appositamente 
per noi. Abbiamo già ricevuto una trentina di adesioni, ma ora è il 
momento di tirare le fila e portare a termine le prenotazioni. Quindi 
se qualcuno di voi vorrà aderire è ancora in tempo. 
 
 
Prossimi appuntamenti. 
Ricordo a tutti che a breve introdurremo un nuovo sistema software 
che ci permetterà di introdurre i risultati delle mani attraverso lo 
smartphone. Questo metodo ci permetterà di azzerare ogni possibile 
errore di trascrizione e/o di lettura degli score e permetterà inoltre a 
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ciascuna coppia di conoscere la sua posizione in classifica in tempo 
reale. 
 
Termino qui annunciandovi che il 2024 sarà il mio ultimo anno di 
Presidenza. Tutte le cariche sociali dovranno essere rinnovate entro il 
primo trimestre 2025. 
Dopo 10 anni dedicati a tempo pieno alla nostra Associazione credo 
sia giunto il momento di cedere le redini della guida a qualcun altro. 
Non mancherò comunque di dare ancora il mio contributo laddove 
fosse necessario. 
 
 
Ringraziamenti. 
Prima di esaminare l’ultimo punto dell’O.d.G., che è l’argomento 
principale di questa riunione, voglio esprimere i miei ringraziamenti a 
tutti coloro che hanno collaborato e che tuttora stanno collaborando 
per il buon andamento della nostra Associazione. 
Ringrazio Il nostro tesoriere Antonella Ottonelli che cura tutte le 
operazioni di cassa e i rapporti con la nostra Banca e che, con la 
collaborazione di Paola Bernardi Locatelli, ha contribuito alla stesura 
del nostro bilancio consuntivo 2023 che stiamo per sottoporre alla 
vostra approvazione. 
Ringrazio altresì la nostra segretaria, Lidia Bellini, che redige tutti i 
verbali di Consiglio. 
Ringrazio Roberta Ghisleni, Gianni Belloni e Gianni Ubiali che con 
passione si occupano di portare avanti la Scuola Bridge, di cui noi 
abbiamo tanto bisogno per avviare nuovi elementi alla pratica del 
gioco. 
Ringrazio Giovanna, il nostro giudice di gara, che 3 volte la settimana 
si prodiga condurre i nostri tornei. Speriamo che la salute la sorregga 
a lungo perché non possiamo fare a meno di lei. 
Ringrazio mio fratello Claudio che da sempre collabora attivamente 
per la preparazione e la dismissione dei nostri tavoli da gioco. 
Ringrazio infine tutto il Consiglio Direttivo che mi sta supportando e 
che spero continui a farlo fino al termine del mio mandato. 
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BILANCIO 
 

Il bilancio consuntivo 2023 è stato approvato in Consiglio il 5 marzo 
scorso e visionato con parere favorevole dal collegio dei Revisori dei 
Conti. 
Presenta un disavanzo di € 562,71. 
 
 
 
 
 
Il bilancio preventivo che sottoponiamo alla vostra attenzione è stato 
anch’esso redatto ed approvato dal consiglio direttivo il 5 marzo 
scorso e presenta un disavanzo di € 510,00. 
 
======================================================== 
 
 
Concludo ringraziando ancora tutti quanti per la partecipazione e 
porgo i miei più cordiali saluti. 
 
 Fausto Corti 
Bergamo, 26 marzo 2024 


